



2016~2017

国際ロータリー第 2730 地区

週報 佐土原ロータリークラブ

ROTARY SERVING
HUMANITY

RI テーマ
人類に奉仕する
ロータリー

会 長：岩切正司 副会長：郡司武俊 RI2730 地区ガバナー 大重 勝弘
 幹 事：田邊揮一郎 会 計：新原輝彦 中部分区ガバナー補佐 藤堂 孝一
 事務局：吉野由里子 会報委員：中武幹雄 RI 会長テーマ人類に奉仕するロータリー
 例 会 場：ワールドコンベンションセンターサミット 2730 地区テーマ ロータリーを楽しもう！
 例会場住所：宮崎市大字塩路浜山 例会場 TEL：0985-21-1155・FAX 0985-21-
 事務局住所：宮崎市佐土原町下田島 11703-18 TEL0985-62-7833 FAX0985-62-7877

第 1408 回 例会 平成 28 年 8 月 31 日(水)

<本日のプログラム>

1. 点 鐘
2. ロータリーソング
♪手に手つないで♪
3. 四つのテスト唱和
4. お客様・ビジター紹介
5. 会長の時間
6. 幹事報告
7. 出席報告
8. ハッピーBOX披露
9. 委員会報告 各委員会
10. 入会式 「林 重元さん」
11. 次回例会案内=9 月度フォーラム
♪9 月セレモニー「8 組」
12. 点 鐘

例会場=三階「海峰」

第 1407 回 例会 平成 28 年 8 月 24 日(水)

■本日のお客様・ビジター紹介



※体験例会の林重元様
31 日入会式予定☆



宮崎中央 RC 鳥山浩会員



<米山奨学生>社 一飛さんカウンセラー
ひばり野隆春会員と SAA 体験です。

■会長の時間

皆さんこんにちは、今日はロータリーの生い立ちについて話をします。今から約 110 年前ポールハリスがロータリークラブを創りました。彼が一番の特徴としたのが異業種の人達の集まりにしよう！と言う事でした。彼は弁護士でしたが大学を出て資格を取って 5 年間アメリカを放浪の旅をしながら色々な仕事にも就

いたのです。その際に異業種の人々との繋がりに非常に魅力を感じました。アメリカシカゴという土地柄色々な人達が集まり暮らしている所で人との繋がりの希薄さに寂しさを感じ、仲間が欲しいという気持ちと異業種で集う事の魅力を感じて創立に立ち上がったと言われております。実際に私達の周りでも異業種の集まった団体というのはありません。明日も同業者の集まりがありますが私にとっても佐土原ロータリークラブでの皆さんとの繋がりは貴重なものです。今年度はこの大切な仲間をもっと増やして更に意義あるクラブ活動が出来るように皆で協力して参りましょう。

■幹事報告

- * 地区大会信任状証明書～選挙人「正岡文郁君」
会長・幹事の署名の上提出いたします。
- * 宮崎県新クラブ結成チームについてアンケート
依頼～原田宗忠委員へ
- * ロータリー勉強会 第 14 回開催のご案内
日時：9 月 26 日(月)18：30～20：30
場所：ホテルマックス 1 階つぼ八

■出席報告

会員数 24 (2) 出席数 17 名 メイク 0 名
 免除会員 2 名 欠席数 7 名 出席率 77.2%

■ハッピーBOX披露

<財団へ>◎岩切正司～林さんの入会をお祝いして。
 ■ 宮崎中央 RC ●鳥山 浩会員
 私の会社も創立 50 周年を迎えることになり、世代交代の時期を迎えております。今日はその事で佐土原にも参りました。岩下社長の後任が決まりましたらまた皆様にも紹介します。今年度は地区拡大・増強部門長をしております。大重ガバナー年度で屋久島に新クラブをつくろうと目標が立ちました。宮崎市にも新クラブ候補地域をという動きが起きております。幾つか候補地域も上がっておりますが、皆様方にもアンケートをお願いしております。今回大重ガバナーが「クラブ案内」という冊子を作られました、8 P 程の冊子です。各クラブに 20 部送りました、何故 20 部かと申しますと、公式訪問の際に 20 名の新会員候補者を上げるように依頼をしたからです。会員増強にご活用下さ

い。地区全体でも年度末に多数の退会者が出ております。ですからまずは退会者の防止に力を入れて欲しいという地区の方針ですから佐土原 RC でも増強と併せて力を入れて頂きます様に宜しくお願い致します。

■ ●藤堂孝一ガバナー補佐

宮崎県中部分区の公式訪問を終えて一息つけるかと思いきや 21 日に規定審議会の説明会議が開催され参加してまいりました。41 名の参加で大変活気のある会議でした。今日お見えの鳥山さんも参加されていましたが、秦 P G がプロジェクターを使用して規定審議会の様子を説明されました。その後質疑応答になり色々な質疑が出ました。

例会の回数を最低月 2 回開催する件や、入会金を取らないことや出席義務の解釈等たくさんの質疑が出ましてそれに対して秦 P G が説明されたのですが最終的には、各クラブが責任をもって検討してくださいとのことでした。当佐土原クラブもみんなで一度検討することになると思います。

今年の 11 月ごろに手続き要覧がでるそうです、その内容を確認してから検討したほうが良いのではということでした。

又、公式訪問を終えて感じることは今年度の大重ガバナーの言われる職業奉仕のことについて各クラブの質問や討論の中で分かったことですが、「入りて学び出でて奉仕せよ」の意味が本当に分かった次第です。

特に宮崎北クラブにおいて、原田会員の言われたことが印象的でした、今まで C L P の奉仕プロジェクトの中に職業奉仕が組み込まれていることにこだわりがありどうしても C L P の導入には反対していました。今回の公式訪問において、大重ガバナーの説明に納得しましたと言われたのが印象的でした。

又、I M において講演の予定の久保田茂会員からもロータリアンは事業に成功した一流の会員たちばかりで何も勉強などはしないものだと思っていましたが、大重ガバナーの言われるようにクラブの例会の中でどんどんこのような勉強会をやってはどうでしょうかと今村会長に要望されていました。

いろんな職業の集まりであるロータリアンらがノウハウを語り合う、中には都合の悪い人もいるかもしれませんが、サービスについて会員から意見を出してもらいそれを実践して結果を出していく。考えただけでも面白いのではないのでしょうか。

又、9 月 30 日・10 月 1 日・2 日の地区大会に佐土原クラブから参加してもらいますようお願いいたします。私は金曜日の昼から参加しますのでゴルフの予定の方や当日参加の方など各自連絡調整していただき少しでも多くの方に参加してください。

■登壇の方々



岩切 正司会長



田邊揮一郎幹事



地区拡大・増強委員長
鳥山 浩会員



宮崎県中部分区
藤堂孝一ガバナー補佐



出席報告
内藤 昭子会員



HP 披露 社 一飛さん



中国への帰国報告
詳細は 10 月に・・・

四つのテスト

言行はこれに照らしてから。

- 1、真実かどうか
- 2、皆に公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、皆のためになるか どうか

<メモ>
